
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

謹んで新春のお喜びを申し上げます 
 
 皆様、良いお年をお迎えの事と存じます。 
 旧年中は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。 
 昨年は社内に新築住宅部門「フィーリングホーム」を開設し、徐々にではあります

が 30 代の若い方たちから、支持をいただくようになってきました。 
 今年は別紙ご案内の通り、フィーリングホームにシニア層にも選んでいただける“和

－なごみ－”シリーズを加え、少子高齢化に対応する住宅を提案して行きます。 
 又同時に、今まで最大の目的であった子育てから卒業し、夫婦でセカンドライフを

楽しむための住まいをテーマに考えたとき、今までの増築ではなく、使わなくなった

部屋を減らす“減築”リフォームにたどり着きました。 
 子供が独立して出て行った住まいを、今後 20 年～30 年どのように使って生活して

いくか、一度立ち止まってじっくり考える時期ではないでしょうか。 
 そんな方々のために、別紙“減築のススメ”を同封致しました。 
 今年も「かゆい所に手が届く」工務店を心がけて参ります。 
 どんな小さな事でも私達にご相談下さい。 
 喜んで提案させていただきます。 
 

上杉建設サービス株式会社 
代表取締役 上杉和文 

 



 
 第七回 松阪市Ｍ様 

 
 

ＳＰ第一弾は昨年新築工事をしていただいた松阪市のＭ様です。 
 
★ 工事をしようと思ったきっかけは何ですか？ 
    子供が小学校へ入学するまでに･･･というあいまいな感じで、はじめは建売物件を探

していました。そのうちいい土地が見つかり、新築する事を決心しました。 
 
★ 弊社を選ばれた理由は？ 

実家の母の知り合いを通じて紹介してもらいました。いい建売があれば･･･なんて話

していたのが家を建てることに！ 家の事、金銭面の事、いろんな大切な事を社長さ

んや、スタッフの方々から教わり、信頼できると思いお願いしました。 
 
★ 間取り等こだわった箇所は？ 
    贅沢にも、アイランドキッチンに惚れてしまい･･･、台所中心のＬＤＫをつくってい

ただきました。収納がたくさんできるよう、階段下のスペースや、階段自体にも箱の

ようなスペースを考えていただき、玄関にも広めの収納庫を作りました。 
 
★ 工事中の思い出 
    実家から近いため、工事中は毎日のように作業の様子が見られました。家の基礎を作

っていただいた大工さんもとてもいい方で、会うのが楽しみでした。前田さんや棟梁

さん、その他にもたくさんの方々にお世話になり、家を完成することが出来ました。 
    家の至る所でこの家にかかわって下さったたくさんの方々の顔が浮かんで、皆さんに

見守られているような、私にとって安心感のある家が出来とても感謝しています。 
 
★ お住まいになっていかがですか？ 
    今まで住んでいたアパートとは違い、冬がとても暖かく過せています。小さな子供が

いるため、リビングが台所から見渡せるところが安心です。アパートになかった庭や

ウッドデッキも子供達のいい遊び場になっています。季節が変わるごとに新しい家の

楽しみ方が変わり、これからがワクワクしてきました。 
     
★ これから工事を考えている方へのメッセージをお願いします。 

    自分が気に入った好きな場所にすごせると、気持ちが明るくなりました。雨や風の音

におびえていた子供達も、今では怖がることもなく、のびのびと庭で遊んだり、デッ

キで歌を歌っています。そんな姿を見ると家を建ててよかったと思います。 

 

    ちなみに、朝は寝ぼけながら階段を下りると同時にお天気がうかがえます。 

    朝日が昇っていたり、朝焼けが拝めます。 

    8～9 時には暖かい日差しが部屋に差し込んできてとても暖かいです。 

    夕方は、今度は和室に光が差し込みます。 

    吹き抜けの大空間、下から上を見上げると最高です。 

    アイランドキッチンのＬＤＫ･･･もう、私のものです（笑） 

    夜は東の小さな 2 つの窓からお月様が見えます。子供達が喜んでいました。 

    そんなとても素敵な家をありがとうございました。 



 
 第八回 鈴鹿市寺家地区 I 様 

 
 

ＳＰ第 2 弾は同じく昨年に新築工事をしていただいた I 様です。 
 
★ 工事をしようと思ったきっかけは何ですか？ 

将来的にマイホームを持ちたいと思っていたので、以前から展示場や完成見学会など

に足を運んでいました。 
今までは借家住まいでしたが、子供達も成長して、学校区もそろそろ決め時かなぁと

思い、本格的にマイホーム作りを考え始めました。 
     
★ 弊社を選ばれた理由は？ 
    上杉さんで以前、身内の家の全体リフォーム工事を行ったことがありました。 

その縁で身内に届いた 1 通の DM で、近所の完成見学会を知り足を運んだのがきっ

かけでした。 
    熱心に室内の説明をしてもらったことと、娘達にやさしく接してもらったことを、今

でもよく覚えています。 
    その見学会の印象と、過去のリフォームの実績により、お願いしようと決めました。 
 
★ 間取り等こだわった箇所は？ 
    キッチンと洗面所を近くし、家事動線をスッキリさせました。 
    リビングと和室を続き間のように配置し、襖を取り除けば広い空間になるように工夫

しました。 
    間取りに関してはかなり念入りに打ち合わせ、難しい意見も取り入れてもらったので、

満足のいくものが出来上がりました。 
 
★ 工事中の思い出 
    工事中は上杉さんの仮住まいアパートに入居しており、建てている家からも近かった

ので好きな時に見に行くことが出来ました。 
    『柱が多くて頑丈な家だなぁ』というのが、組み上がった家を見た感想でした。 
    大工さんは人がよい方で、他の職人さん方も真面目な方が多かったです。 
 
★ お住まいになっていかがですか？ 
    大きな不満はなく、住み心地はとてもよいです。 
    まだ入居して日が浅いので、具体的な使い勝手や不便さなどの感想は言えませんが、

生活が落ち着いて感じることがあれば、又色々と相談したいと思います。 
     
★ これから工事を考えている方へのメッセージをお願いします。 

    土地探しから間取りを決めるまでは打合わせ回数も多く、かなり密な話しをしていま

したが、家の仕様を決める段階での打合わせが、少し足りないような気がしました。 

    視覚的な部分（色や形や雰囲気）を上手く相手に伝えるためにも、自分の家のイメー

ジをしっかり持つことは大切だと思います。 

     

M 様・I 様年末忙しい時期にご協力ありがとうございました。 

これからも末永いお付き合いをどうぞ宜しくお願いいたします。 



 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


